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発言の要旨 

１ 第 78号議案（一般会計補正予算）の性被害防止強化に向けた安心・安全対策事業等に関連し、性教育

について 

(1)対象施設における職員と利用者と保護者を含む性被害防止研修の現状と課題 

(2)性に関する指導における「歯止め規定」の効果と影響 

(3)市教委における性に関する指導の課題認識 

 

２ 不適切保育防止等に関するガイドラインの実効性確保について 

(1)抽象的な表現の分かりにくさなどを具体的に平易な文章として全ての関係者に周知する必要性の認

識 

(2)そのための保育士配置基準の改善について、４・５歳児は児童福祉法が制定されてこれまで 75年間、

基準が１回も改善がなく、30 対１。現在、市が３歳児に適用している「３歳児配置改善加算」を考慮

して４・５歳児の配置基準は４歳児で 20対１、５歳児で 25対１に今すぐ実現を 

(3)国の後追い方式ばかりではなく、１歳児と２歳児がどちらも６対１という保育士配置基準もあって、

かみつき・ひっかきが多いというこの年齢に特有の大変さに配慮して１歳児もせめて５対１に改善が

急務ではないか 

(4)認可外保育施設との待遇等における差異の詳細と同一労働に対する是正が急務と考えるが、市長の認

識 

 

３ 八重山一帯の破壊（景観と三角点）について 

 (1)工事を含めた最新の改変想定面積（最近地元全ての地域コミュニティ協議会主催の企業説明での明言

等を基に） 

(2)三角点の保全 

 (3)本市の「かごしま自然百選」に選定されている景観資源等に対して市道上之丸中線中間点付近からの

景観には、「景観資源はない」と準備書で評価していることへの本市見解 

 (4)同地点からの景観の破壊阻害に関して取りやめや変更などの知事意見について方法書と準備書でも

重ねて指摘を受けているが、本市は事業者の不作為にどう認識を持つか 

 (5)「知事意見を無視」にも感じる事業者に市長は説明会の開催を要望する考えは 

 (6)地上権設定契約の状況と認識 

 

４ 新型コロナ後遺症の支援について 

 (1)お困りの実態把握と課題と支援の考え 

 

５ いじめの重大事態について 

 (1)令和になってからのいじめの重大事態の件数とそれらのうち、最終報告が完了していない案件の数と

調査期間及び終わっていない理由 
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６ のぐち英一郎 に じ と み ど り 

６ 指定管理者制度のアップデートについて 

 (1)維新ふるさと館の提案金額の評価の得点が０点となっているが、近年のありとあらゆる要素の価格高

騰を率直に反映したものではないのか 

 (2)公募をしながら応募が１者のみという状況は今回の議案を含めて、制度開始以来何回あるか 

 

７ 鹿児島市中心市街地活性化協議会のジェンダーバランスと世代構成に関連して 

 (1)同協議会のジェンダーバランスと世代構成の詳細 

 (2)様々な外部の方が着任している本市の委員会・協議会・審議会等におけるジェンダーバランスや世代

構成の実態、並びに同じ方が複数に所属あるいは何年も連続して務めている状況はそうしたジェンダ

ーや世代の多様性反映にどのように有効なのか、実態は 

 

８ 本市の２万 6,626 人の氏名・生年月日・住所・健診結果（検査数値）等の要配慮個人情報を流出した

鹿児島県国民健康保険団体連合会の大問題について 

 (1)同会が今月１日付で公表した再発防止策で事足りるのか、そもそも当然の事務作業が列挙されている

だけではないのか、本当に再発は防止されるのか 

 (2)同会が早急におわび文書を送付すると公表しているが、取組状況 

 (3)再発防止に向けて本市ができること 

 

９ すばらしいＪ２昇格を決めた鹿児島ユナイテッドＦＣに関連して、今日のスタジアム構想について 

 (1)資材価格の 14％値上がり等も報道される現下での建設費の試算 

 (2)Ｊ２さらには次を見据えるために、まずは残留継続を実現するための市長主導による具体的な努力が

必要ではないか 

 (3)今の盛り上がりを早期の整備に向けるためには、課題の大きな景観一等地以外で整備の検討をすべき

ではないか 

 (4)その一つとして、様々な価格高騰を踏まえて白波スタジアムをオール鹿児島としてしっかりと改修あ

るいは 2030 年までの耐用年数を勘案して現地での建て替えを改めて真剣に検討すべきではないか 

 

10 椋鳩十氏の生誕地、長野県下伊那郡喬木村と密接に連携して生誕 120 周年を盛大に迎えることについ

て 

 

11 条例制定を間近に控えて手話普及環境の現状と課題について（来年の全国手話通訳問題研究集会サマ

ーフォーラムや再来年のデフリンピック機運向上と併せて） 

 

12 ドローンの観光事業利用について 

 (1)錦江湾イルカ探しとおはら祭とサマーナイト大花火大会での利活用とユーチューブ等による発信に

ついての見解 


